

ADDRESS

Polres Lombok Utara Sukses Amankan Sidang Pleno KPU Lombok Utara 2024.

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.ADDRESS.CO.ID

Mar 5, 2024 - 00:42



Lombok Utara NTB - Proses demokrasi di Kabupaten Lombok Utara berjalan lancar dan aman berkat pengamanan yang dilakukan oleh Polres Lombok Utara bersama stakeholder terkait. Mereka mengawal rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil perhitungan perolehan suara Pemilihan Umum Tahun 2024 tingkat kabupaten yang digelar di Ballroom Medana Bay Marina, Desa Medana, Kecamatan Tanjung, pada Minggu, 3 Maret 2024.

Rapat pleno yang dipimpin oleh Ketua KPU Lombok Utara, Nizamudin, S.Sos dihadiri oleh Bawaslu Lombok Utara, saksi pasangan calon presiden dan wakil presiden, saksi partai politik, dan saksi calon anggota DPD berlangsung selama 20 jam, dari pukul 09.00 sampai Senin tanggal 4/3 /2024 pukul 05.00 WITA dengan pengamanan ketat dari Polres Lombok Utara.

Dalam rapat tersebut, KPU Lombok Utara melakukan pencermatan dan pembacaan berita acara serta sertifikat rekapitulasi hasil penghitungan suara Pemilu 2024. Berita acara dan sertifikat tersebut kemudian ditandatangani oleh semua pihak yang hadir dan diserahkan kepada Bawaslu, saksi paslon, saksi DPD, dan saksi partai politik untuk diproses lebih lanjut sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Mewakili Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kiincoro, S.I.K, M.Si, Kabag Ops Polres Lombok Utara, Kompol Burhanudin, mengapresiasi kinerja KPU Lombok Utara yang telah melaksanakan rapat pleno dengan transparan dan akuntabel. Ia juga mengimbau kepada masyarakat Lombok Utara untuk menerima hasil rekapitulasi dengan lapang dada dan menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif.

“Kami berharap hasil rekapitulasi ini dapat memberikan kepastian dan keadilan bagi semua pihak serta menjadi landasan bagi kemajuan demokrasi di Indonesia. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk tetap menjaga kamtibmas dan bersinergi demi memperkuat persatuan dan kesatuan dalam menciptakan pemilu yang damai,” ujar Kompol Burhanudin.(Adb)